



# Ein Glücksbringer

## Kühltransporter für die Dülmener Tafel

**DÜLMEN** (krk). Seit gestern freute sich Yvonne Red-Nachmittag hat die Dülmener Tafel einen Glücksbringer. Denn dieser Schriftzug steht groß auf dem neuen Kühltransporter im Wert von rund 44.000 Euro, den Vertreter des Lions Clubs Dülmen, der Sparkasse Westmünsterland und Ford Wille dem Tafel-Vorstand übergaben. Erst die großzügigen Spender hätten ermöglicht, „dass wir dieses tolle Auto vor der Tür stehen haben“,

freute sich Yvonne Redmann, Vorsitzende der Dülmener Tafel. Peter Briewig, der Präsident des Dülmener Lions Clubs, erläuterte, dass sein Club 2500 Euro zur Verfügung gestellt habe, weitere 2500 Euro seien vom Distrikt gekommen. Die Sparkasse habe sich mit 5000 Euro beteiligt. So sei eine Spendenkette in Gang gesetzt worden, an der sich auch die „Stiftunglive“ beteiligt habe.

Vertreter vom Lions Club, der Sparkasse Westmünsterland und Ford Wille überreichten den Transporter gestern an den Vorstand der Dülmener Tafel.

DZ-Foto: Kerstan